



UEFA EURO 2024 in der Host City Stuttgart: Straßensperrungen und Einschränkungen für den Stadtverkehr

Die UEFA EURO 2024 in Stuttgart: Update Verkehrsmaßnahmen am Mittwoch, 26. Juni 2024, in der Stuttgarter Innenstadt

Stuttgart – Das kommende Fußballmatch zwischen der Ukraine und Belgien in der Arena Stuttgart am Mittwoch, den 26.06.24 um 18 Uhr, wird den Feierabendverkehr erheblich stärker beeinflussen als erwartet. Nach neuesten Informationen werden rund 8.000 Fans des belgischen Teams gemeinsam zur Arena Stuttgart marschieren – deutlich mehr als ursprünglich gemeldet.

Aus Sicherheitsgründen werden deshalb ab 14 Uhr einige Straßen im Stadtgebiet gesperrt. Ab 14 Uhr werden die B14 im Bereich Cannstatter Straße (beide Richtungen), die Wolframstraße in Fahrtrichtung B14 und die König-Karl-Brücke in Richtung Bad Cannstatt gesperrt. Die Sperrungen können bis ca. 18 Uhr anhalten. Das trifft auch den Berufsverkehr. Daher werden die Sperrungen auch in den Innenstadtbezirken und in Bad Cannstatt spürbar.

Unverändert bleibt die Sperrung der Mercedesstraße ab etwa 8 Uhr. Es besteht danach keine Möglichkeit mehr zur Durchfahrt von und nach Bad Cannstatt über die Mercedesstraße, Benzstraße, Daimlerstraße und Alte Untertürkheimer Straße. Das berührt alle Beziehungen auf den Hauptverkehrsachsen von und nach Bad Cannstatt. Die Stadt lässt Umleitungen ausschildern. Allerdings ist es ratsam, das Gebiet NeckarPark weiträumig zu umfahren.

Die Stadt Stuttgart empfiehlt deshalb dringend, am Mittwoch das Auto stehen zu lassen und stattdessen Bus, Bahn und Rad zu nutzen.

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Thomas Pollak
Tel. **07 11 / 95 54 - 31 12**
thomas.pollak@in.stuttgart.de

www.stuttgart.de/uefaeuro2024